

## LA BONDAD DE LA LEALTAD

Nuestros lectores conocen por experiencia la exactitud de las informaciones oficiales del Japón, que emanan del sentido de la lealtad para consigo mismo y para con los demás. Las informaciones norteamericanas, en cambio, tienen otro carácter y otro sentido completamente opuesto: son demagógicas y sensacionales y tienden a engañar al público, propio y extraño, con miras maquillavélicas para materializar la ambición imperialista de su gobierno.

Todo observador sensato y estudiado sabe que la responsabilidad de haber provocado la guerra del Asia Oriental recae por completo a los Estados Unidos, por su actitud amenazadora injusta para con el Asia, que tiene los mismos derechos y celo para mantener su independencia que tanto defienden los americanos para sí. La ruidosa propaganda para injuriar al Japón por el ataque a Pearl Harbour — para ocultar la derrota y su vergonzosa responsabilidad por haber sido el causante de la tragedia — ha dado al principio el fruto deseado, pero los hechos sucesivos y mediante el tiempo que devuelven la serenidad hasta a los más apasionados, la verdad va ganando el terreno y la justicia a encargo de hacer la luz, haciendo ver la bondad de la lealtad y del bien.

En tanto que los Estados Unidos, gastando miles de millones de pesos en propagar su causa, y mientras que la lucha en tierra, en mar y en el aire continúa sin cesar, el Japón triunfante va realizando su plan ideal de libertar sus hermanos de la Gran Asia Oriental, ayudándolos con fraternal afecto para constituirlos en naciones soberanas e independientes respetables y respetadas por todos.

A propósito de las propagandas falsas de los norteamericanos, aunque por desgracia existen todavía colaboradores de tales actos hasta en países neutrales como la Argentina, donde un marino de alta graduación (R), en calidad de redactor naval de un gran diario, continúa defendiendo la actitud de Washington, podemos señalar que la reacción del pueblo norteamericano ha comenzado a hacerse sentir ya.

El descontento por la ocultación de la verdad parece generalizarse en los Estados Unidos. Lo evidencia la declaración publicada por el director del diario "Chicago Tribune", que dice: "Es necesario rectificar la política del gobierno para con el pueblo, a fin de que aquél entre a este de la verdad, por lo que se necesita una absoluta colaboración de la prensa americana".

【東京十九日】家は黄次でわなるブリゲーヴ  
イル島沖海空戦におけるわが軍の勝利に關し次の如く述べてある

米海軍は十一月廿七日以來

米海軍は十一月廿七

